

{besps}serviciodeprotecciondelosderechosdelnino18052015|width=215|height=161{/besps}

El pasado día jueves 14 de mayo, se llevó a cabo una reunión en la sede del SEMPRO de nuestra ciudad, en la cual se hicieron presentes las nuevas autoridades del Servicio Zonal de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, Viviana Gotta y Victoria Ana, quienes se presentaron ante el Director del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño Guillermo Ortiz.

Estuvo presente la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, y mantuvieron una reunión, en la cual se profundizó sobre el trabajo que viene realizando el equipo local con la niñez en el partido, que fue visto de manera muy positiva por las nuevas autoridades, las que brindaron su total apoyo y compromiso con las acciones que se vienen realizando.